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#452 Потенциал мозга человека. Генетика и здоровье сердца. Психология

инопланетян.
 
19 мая 2022 года
 
Участники:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Ринат Суфияров - хирург, доктор медицинских наук;
МидгасКаус  -  представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни.
 
00:18 Предыстория.
Голос за кадром:  Летом 1999 года 13-тилетняя девочка Ирина Подзорова из

поселка  Пески  под  Воронежем  согласилась  совершить  небольшое  путешествие  на
корабле треугольной формы с инопланетянами из созвездия Кассиопея.

С тех пор на протяжении более 20-ти лет с ней регулярно выходят на контакт
представители цивилизаций Межзвездного Союза нашей Галактики, который включает
116 из 727 имеющихся в ней разумных рас.

 
01:13 Представление участников.
Ринат:  Добрый вечер, меня зовут Ринат, я из Уфы. Хирург по специальности,

доктор медицинских наук.  Также преподаю, кроме хирургии, еще микробиологию и
вирусологию.

Ирина:  Интересно!  Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Меня  зовут  Ирина
Подзорова,  я  являюсь  контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня  с  нами
будет  присутствовать  мой куратор МидгасКаус  с  планеты Эслер,  биолог,  психолог,
специалист по инопланетным формам жизни.

(МидгасКаус)  Я  приветствую  вас,  дорогие  друзья!  Приветствую,  Ринат!  Рад
видеть  ученого,  настоящего  исследователя  тайн  человеческого  тела  и  человеческой
Души!

Ринат: Спасибо!
Ирина: У Рината есть вопросы. Мы вас слушаем.
 
02:24 История развития нашей Галактики. Цивилизация.
Ринат: Я начну не с чисто медицинских вопросов, а с того, что меня самого

интересует,  и потихоньку перейду на вопросы медицины. Но эти вопросы — это, в
принципе, тоже часть медицины.

По теории большого взрыва наша Вселенная  появилась 13,7 миллиардов лет
назад. На появление затем звезд, новых образований, вещества ушло еще несколько
миллиардов лет. И где-то примерно 10 миллиардов лет назад появилась органическая
жизнь во Вселенной. Наверняка еще до вас во Вселенной существовали цивилизации.
Возьмем нашу Галактику, существовали ли в ней развитые цивилизации? И если они
исчезли, то по какой причине чаще всего исчезали?

Ирина:  Согласно истории Межзвездного Союза, самая первая цивилизация в
нашей Галактике – это цивилизация тех существ, которых вы называете инсектоидами.
Они  развивались  возле  ядра  Галактики.  Им  несколько,  можно  сказать,  десятков
миллиардов лет, с момента, когда они только начали развиваться, когда из животных
перешли  в  разумные  формы.  Но  практически  одновременно  с  ними,  в  районе  500



миллионов лет  назад,  уже  были достоверные сведения,  например,  о  существовании
цивилизации Бурхада или Пикрана, как его называют, и цивилизации Шимора.

Многие  ученые  Межзвездного  Союза,  основываясь  и  на  информации  из
Духовного  мира,  постулируют  практически  одновременное  возникновение  этих
цивилизаций в нашей Галактике. Более ранних форм установлено не было, нужно было
еще время для эволюции.

Цивилизацией  мы считаем сообщество  разумных существ,  которые образуют
некоторую  общность,  как  мы  называем,  сообщество  эгрегоров.  Это  общественная
форма сознания, которая имеет тенденцию к саморегулированию. Именно это отличает
общество  разумных  существ  от  внешне  структурированной  и  гармоничной  стаи
животных,  она  не  ведет  в  окружающем  мире  деятельности,  характерной  для
цивилизации.

Если  мы  берем  плотноматериальные  гуманоидные  формы,  возникновение
цивилизаций  произошло  примерно  от  8  миллиардов  до  500  миллионов  лет  назад.
Сначала были отдельные представители разумных живых существ  на тех или иных
планетах, только потом они стали образовывать общества.

Что касается других галактик, есть галактики старше, чем Млечный Путь, есть
галактики  младше,  которые  образовались  позже.  У  галактик  тоже,  как  у  звезд  и  у
планет,  есть  период  рождения,  роста,  расцвета,  упадка  и  разрушения,
расформирования.

Есть галактики старше, чем Млечный Путь. Там, соответственно, цивилизации
старше. Примером служит Галактика М-31.

Есть  галактики младше (показывает)  созвездие Треугольника. Или несколько
галактик, которые меньше возрастом и уступают по размерам. Во-первых, там меньше
цивилизаций, и, во-вторых, по развитию они младше.

 
07:26 Случаи гибели разумной цивилизации.
Ринат: Вторая часть вопроса: известны ли случаи гибели этих цивилизаций?
Ирина:  Чтобы  не  было  этой  путаницы,  лучше  задавать  не  по  два  или  три

вопроса  в  одном,  а  по  очереди.  Он в  Астрале  находится,  в  измененном  состоянии
сознания, поэтому у него четкий ответ на вопрос.

Ринат: Понял.
Ирина: Известны ли случаи гибели цивилизаций на отдельных планетах?
Ринат: Да. Развитых цивилизаций. Какая причина гибели может быть?
Ирина:  В  нашей  Галактике  примеры  гибели  вообще  всей  цивилизации

неизвестны. Были случаи,  когда цивилизация стояла на грани уничтожения,  гибели.
Некоторым представителям все же удавалось спастись самим или с помощью других
цивилизаций.

Например, такое было с цивилизацией, известной Ирине как Дараал. Их родная
планета с множеством живых разумных существ погибла, удалось спасти немногим
более 3,5 процента цивилизации. Они перелетели на другую планету, и полной гибели
не произошло.

В  других  галактиках  были  случаи,  когда  развитая  цивилизация  вместе  со
своими колониями, например, на одной из планет-колоний, в результате каких-либо
генетических  экспериментов  выводили очень  опасный для себя  микроб,  с  которым
потом  не  могли  справиться.  Распространялась  инфекция,  к  которой,  кстати,  были
невосприимчивы  другие  гуманоиды.  Они  ее  создали  для  себя  в  результате
экспериментов.

Нам были переданы такие сведения из Галактики М-31, что был такой случай.
Гибель  всей цивилизации,  определенной гуманоидной расы,  представители  которой



остались только в истории.
Ринат: Спасибо.
 
10:01 Предел существования человечества.
Ринат:  Из  этого  вопроса  вытекает  следующий:  учитывая,  что  человечество

создано искусственно, есть ли предел его существования? Обусловленный генетически
предел существования, естественный промежуток есть или такого не существует?

Ирина: Что значит предел? В чем?
Ринат: Когда-то  были  теории,  что  каждое  живое  существо  имеет  предел

существования.  Эволюционный промежуток,  скажем,  5-10 миллионов лет.  И потом
цивилизация вырождается. Нет такого по отношению к человечеству?

Ирина:  Ваша  цивилизация  потенциально  может  существовать  все  время
существования  Галактики.  Время существования  Галактики очень  большое.  И даже
после окончания времени ее существования есть возможность переселиться в другие
галактики.  В  потенциале  человечество,  так  же,  как  и  любая  другая  цивилизация
Межзвездного  Союза  и  Галактической  Федерации  Света,  как  и  любая  молодая
цивилизация,  которая  есть  в  нашей  Галактике  и  в  других  галактиках,  может
существовать до окончания эпохи, которую на Земле называют Манвантара – то есть
окончания  существования  данного  цикла  материального  мира.  То  есть  вообще
Вселенной. Вселенная циклична.

Ринат: Если есть вопросы по терминологии, я лет 50 увлекаюсь астрономией,
космологией, поэтому я пойму.

Ирина: По  оценкам  разных  ученых  период  существования  эпохи
материального  мира в  каждом случае  разный.  Существование  эпохи материального
мира оценивается примерно в диапазоне от 280 до 360 миллиардов лет. И на это влияет
также выбор жизни всех Духов, воплощенных в этой Вселенной. Они, идя по тому или
иному пути, могут уменьшать время эпохи, либо увеличивать его, есть определенные
влияния на это.

Ринат: Ясно. Спасибо!
 
12:53 Потенциал мозга землян.
Ринат: Третий вопрос, следующий. Насколько потенциал человека позволит в

свое время понять инопланетные технологии, которые появились и развивались у них в
течение миллионов лет в ходе их эволюции, и сколько это может занять времени у нас?

После получения технологий,  сколько времени примерно уйдет не просто на
освоение, а именно на понимание технологических процессов?

Ирина:  Я могу сказать  только личное мнение,  которое может отличаться  от
мнений других ученых. Мое личное мнение состоит в том, что потенциал мозга землян
очень большой.

Что  в  нашем  понимании  значит  большой  потенциал  мозга?  Это  означает
большую  проводящую  способность  нейронной  сети  к  проявлению  Духа,  который
воплощается. В тело воплощается часть Духа, которую вы называете Душой. И у нее
есть  разум.  Разум  состоит  из  трех  способностей.  Одна  из  них  как  раз  называется
мышлением.  Чаще  всего  именно  она  продуцирует  мысли,  направлена  именно  на
мышление,  на  обработку  информации,  о  чем  мы  сейчас  говорили,  и  на  принятие
решений.

То, о чем вы сейчас спрашивали – это способность к обработке информации.
Вообще,  у  разумного  Духа,  не  воплощенного  ни  в  какое  тело,  эта  способность
потенциально равна божественной. Конечно, зависит от опыта Духа, от его уровня, но
потенциально  Бог  вложил  в  каждого  Духа,  можно  сказать,  свою  способность  к



мышлению.  Как  семечко  вложил.  Но  как  выращивать  и  воспитывать  в  себе  эту
способность – это уже свободный выбор Духа.

Что  касается  проявления  через  тело,  тут,  действительно,  разные  тела
отличаются  между собой по возможностям проявления Духа,  и,  действительно,  это
генетически детерминировано.

Ринат: Понятно, понятно.
Ирина: Да, я тоже его уже понимаю.
Ринат: Генетически обусловлено, получается.
Ирина: Да. Именно для вашей расы порог генетической детерминированности

достаточно большой. Доказательством этого служит тот факт, что за последние 300 лет
мозг  современного  человека  смог  освоить  знания,  навыки  и  технические  умения,
которые не были доступны в течение тысяч лет.

Например,  тысячи  лет  до  этого  передвигались  колесным  транспортом.  А  в
последние 300 лет уже получила развитие другая техника. Что такое техника? Техника
– это не только создание из металлов или их сплавов какого-то общественно полезного
предмета. Любая технология должна обуславливаться какой-либо научной парадигмой.

Научная  парадигма,  которая  смогла породить  технологии,  которые доступны
землянам в последнее время, включая компьютерные технологии, включая доступные
вам нанотехнологии – это все  уже  говорит о том,  что способности вашего мозга  в
проявлении  Духа  Божественного  Разума  достаточно  велики.  Мы  считаем,  что  вы
сможете это освоить достаточно быстро. Я так считаю и другие ученые. Но это мое
мнение.

Ринат: Ясно, спасибо.
Ирина: Тем более представители вашего вида уже живут на планете Дисару. У

них  такая  же  генетика  за  небольшими,  корректирующими  употребление  животных
продуктов,  изменениями.  Но,  тем  не  менее,  мозг  у  них  практически  такой  же.
Энергетическая система, включая все свои ауры и чакры, энергетические центры – они
такие  же,  как  у  вас.  Значит,  проявление  Духа  идентично.  Генетика  практически
идентична. У вас возможны общие браки и общие дети без серьезного генетического
вмешательства.  Тем не менее,  они состоят в Межзвездном Союзе.  И есть ученые с
Дисару, которые, после включения Дисару в Межзвездный Союз, достаточно быстро
это все освоили.

Но  здесь  есть  одно  большое  «но».  Быстрое  освоение  технологий  и  науки
Межзвездного  Союза  будет  возможно  только  при  желании  ваших  ученых
скооперироваться с нашими учеными.

Ринат: Наверное, это будет. Спасибо!
Ирина:  В чем различие. Сами науки об окружающем материальном мире и у

вас, и у нас объясняют те или иные явления. Но у нас объясняют с духовной точки
зрения.  Мозг  современного  человека,  да  и  вообще  человека  как  земного  вида
разумного существа, настроен на дуалистическое восприятие мира.

Упрощенно  говоря,  добро-зло,  истина-ложь.  А для  многих  гуманоидных  рас
такое деление мозга и такое восприятие мира не характерно. Здесь могут быть свои
сложности,  но  при  вступлении  в  Межзвездный  Союз  с  земными  учеными  будут
работать  не  просто  ученые  Межзвездного  Союза,  а  специально  подготовленные
психологи, имеющие опыт работы с дуалистически мыслящими созданиями.

Ринат: Понятно.
 
19:50 Отличие землян от инопланетян.
Ринат: Такой вопрос бы еще я задал, исходя из вышесказанного: почему тогда

нас  создавали  не  по  своему  подобию,  чтобы  не  получилось  таких  дуалистических



моментов? Этого нельзя было сделать, чтобы потом было интегрироваться легче? Или
это сделали по какой-то другой причине?

Ирина:  Здесь  нет  сложностей.  Дуалистическое  восприятие  мира  тоже
достаточно  адаптировано.  Дух,  который  воплощается,  может  подстроить  под  себя
архитектонику коры головного мозга, под любой тип восприятия. Это вы называете
расширением сознания. Просто изначально необходимо будет вести диалог на основе
дуалистического мировосприятия. Оно уже достаточно изучено в Галактике, хотя бы
на примере тех же жителей Дисару. Ведь когда их включили в Межзвездный Союз, они
участвовали в совместной работе с другими представителями других рас Галактики.
        Также облегчает нам работу то, что в прошлом, и в настоящее время ведется
работа с земными контактерами. Изучается их сознание, мозг, мировоззрение, то есть
ваше, в данном случае. Накапливается массив данных, который помогает психологам,
ученым, нейролингвистам.
        Ринат: Изучение языка.
        Ирина: Не просто лингвистам, а нейролингвистам.

Ринат: Это как раз связано с работой, у меня дальше тоже будет вопрос.
Ирина: Мид, а кто такие нейролингвисты?
(МидгасКаус) Это  ученые,  которые  изучают  влияние  языка  на  психику.  На

психологию человека,  на  его  мировоззрение.  Потому что каждый язык имеет  свою
систему образов.

Понимаете, о чем он говорит?
        Ринат: Понятно. Я понимаю.

 
22:20 Изучение языка инопланетянами.
Ринат: Следующий  вопрос  как  раз  по  этой  теме.  Про  способности  мозга

воспринимать  информацию  я  понял.  Из  этого  вытекает  такой  вопрос:  сколько  вы
потратили  времени  на  изучение  нашего  языка?  Использовались  ли  при  этом
технические средства, или это как наш формат изучения языка? И, соответственно, нам
нужно  будет  изучать  язык  по  мере  налаживания  контактов,  сколько  это  примерно
занимает по времени? Два-три года?

Ирина: Для изучения инопланетных языков у нас нет такого метода заучивания
слов и образов, какой есть у вас. Механического.

Ринат: А как, интересно?
Ирина:  Под изучением  инопланетных (для  меня)  языков  имеется  в  виду не

только изучение земного, но и, например, бурхадского языка.
Ринат: Сколько он русский язык учил, скажем?
Ирина: Сколько ты учил русский язык?
(МидгасКаус) Если пользоваться вашей терминологией, я не учил русский язык

отдельно. Изучается русский язык, вообще земная культура, мифология, история наук.
По-вашему это называется изучением психотипа. В это входит язык. Примерно около
120 ваших дней.

Ринат: Всего.
Ирина: Но мы используем определенные нейросенсорные устройства, которые

встроены в наши компьютерные машины. Я уже рассказывал о том, что эслеровцам
при рождении делают специальную инъекцию, содержащую наночипы.

Ринат: Я слышал, да.
Ирина:  Эти  наночипы  уже  имеют  в  себе  способность  встраиваться  в  наши

нервные клетки. Они помогают клеткам принимать информацию и передавать ее. С
помощью этих нейросенсорных систем идет передача информации к этим наночипам.
Уже потом сам Дух имеет способность обратиться к этой базе данных, как к своим



данным, которые запомнились.
Ринат: Понятно. Спасибо! Нам это не грозит, в общем.
Ирина: Как вы будете учить инопланетный язык? Вам на первых порах это не

понадобится. Это все будет переведено на ваш язык. У нас еще есть автоматический
переводчик (показывает).  Это такой робот, как коробочка, в которого вкладываются
значения слов сразу на многих языках. И этот робот автоматически переводит.

У вас уже есть подобные в интернете, которые переводят автоматически слово,
которое  вы  введете,  текст.  Можно  настроить  перевод  звуков.  Например,  вы  что-то
скажете вслух, и там будет текст.

А  у  нас  это  в  звуковом  виде.  И  сам  перевод  он  точнее.  Там  учитывается
эмоциональная  насыщенность  разговора.  Не  просто  автоматический  формальный
перевод, а перевод, который учитывает именно энергетику. Потому что одно и то же
слово может в зависимости от эмоций иметь разное значение.

Ринат: В том-то и дело. Но все равно ведь по ходу общения нам придется учить
язык, нам землянам имеется в виду.

Ирина:  Конечно,  вам  будут  предоставлены  все  базы  данных  для  обучения
любому языку,  любой науке  Межзвездного  Союза.  Но для  облегчения  этой  задачи
(потому  что  массив  знаний  на  самом  деле  огромен)  также  вам  будет  предложено
обучение  через  компьютер,  через  нейросенсорное  устройство.  Какие  именно  типы
совместимы  –  это  изучают  конкретно  наши  ученые  Межзвездного  Союза,  которые
занимаются исследованием чипов. Уже изучены те типы чипов, которые могут быть
гармонизированы  с  центральной  нервной  системой  человека.  Но  это  может  быть
применено только после вступления в Межзвездный Союз, потому что для контактеров
механизм другой.
        Ринат: Понятно. Спасибо.

 
27:49  Восстановление  сердечной  мышцы.  Сознание  и  его  влияние  на

клетки.
Ринат: Немного медицины. Известно, что сердечные мышцы в процессе жизни

не восстанавливаются. Есть ли возможность повлиять на это для продления качества
жизни человека?

Ирина: Вы имеете в виду, не восстанавливаются после некроза?
Ринат: Да.
Ирина:  У  вас  есть  исследования  о  возможности  восстановления  сердечной

мышцы после некроза за счет введения различных генетических препаратов, которые
влияют на деление клеток.

Ринат: Эти исследования в зачаточном состоянии.
Ирина: Вообще, генетическая медицина уже миллионы лет достаточно хорошо

изучалась в мирах Межзвездного Союза. Для вас это пока будущее, но я хочу сказать,
что  генетическая  медицина  может  действовать  гораздо  более  эффективно  и  без
побочных  явлений,  в  отличие  от  фармакологической.  Особенно  в  сочетании  с
выяснением  духовной  причины  заболевания,  в  данном  случае  это  инфаркты
различные, тромбоз и так далее.

Например, у того же тромбоза десятки причин, и не всегда это что-то, связанное
именно  с  кровью.  Практически  всегда  это  состояние  Духа.  Выяснение  и  удаление
духовной  причины,  плюс  воздействие  на  генетическом  уровне.  Даже  возможно
воздействие, когда с помощью капельницы вводят вещество, которое стимулирует те
или иные гены, которые выключаются из обмена веществ после рождения ребенка. И
именно те гены, с помощью которых во внутриутробном периоде развития растет его
сердце.



Я надеюсь, Ринат понимает, о чем я говорю?
Ринат: Да. Пока еще это очень сложно, конечно.
Ирина:  Да.  Я  знаю,  что  у  вас  есть  такие  исследования.  Конечно,  есть

определенные силы, в том числе фармацевтических компаний,  которые не дают им
путь. Что доступно на этапе восстановления сердца обычному человеку, из народа?

Ринат: Когда мы говорим «народные средства»,  мы имеем в виду настойки
всякие, образ жизни, все остальное. Меня интересовало не это, а интересовал именно
медицинский  аспект.  То,  что  я  услышал.  То,  что  касалось  именно  медицинского
аспекта.

Ирина: То есть, какие препараты?
Ринат: Препараты или какие-то воздействия. Не обязательно препараты, может

быть что-то другое. Не как у нас, скажем: сделал операцию, пересадил сосуд, провел
стентирование...

Ирина:  Вообще,  регенерация  была  бы  возможна,  но  на  месте  некроза
формируется такая ткань, которая мешает этой регенерации.

Ринат: Рубцовая ткань, да.
Ирина: Как капсула.
Ринат: Рубцовая ткань. Фиброзная ткань, получается.
Ирина: Он мне показывает эту ткань. Это как капсула, которая не дает вырасти

тем мышцам, которые нужны. Но поверх этой рубцовой ткани, как вы назвали, вполне
возможно  увеличение  мышечной  массы  кардиомиоцитов.  Это  возможно  именно  за
счет физических нагрузок.

Ринат: Регенерация за счет гипертрофии кардиомиоцитов.
Ирина: Да. Он зарастает, но не в сам рубец, а поверх.
Ринат: Я понял.
Ирина:  Это возможно за счет физических нагрузок и повышенного белкового

питания, особенно содержащего гормоноподобные вещества и аминокислоты.
Очень хорошо действует в сочетании с физическими нагрузками растворение

энергетических блоков в сердечной чакре. Опять мы возвращаемся к необходимости
устранения духовных причин, иначе болезнь вернется, возможно, даже в другой орган.

Также очень хорошо действует на ускорение регенерации и всех видов мышц, и
соединительных  тканей,  и  железистых  структур,  например,  тот  же  метилурацил  в
определенной  дозировке  в  сочетании  с  другими  факторами:  физические  нагрузки,
правильное  питание,  отсутствие  стрессов.  Особенно  важен  полноценный  сон  и
медитация  -  разговор  с  внутренними  органами.  Человек  может  разговаривать  со
своими органами, в том числе с сердцем, и посылать Свет. От этого клетки быстрей
делятся, это уже давно доказано нашей медициной.

Ринат: Спасибо, понятно.
Ирина: У нас, например, изучалось влияние сознания человека, посылающего

Свет  Любви  (а  это  вполне  осязаемая  энергия,  ощутимая)  на  отдельные  клеточные
колонии тех или иных органов. Были такие лаборатории,  где брали клетки,  и люди
разговаривали с ними, посылали им Свет, и потом ученые проверяли их деятельность.
Вы можете сделать также, и результат вас удивит.

Ринат: Спасибо! Надо попробовать.
Ирина: Да.  Ринат,  вы  можете,  например,  поговорить  со  своим  сердцем.

Попросить  его  успокоиться,  или,  например,  биться  чаще.  Представить  это,  и  вы
увидите, что будет.

Ринат: Спасибо!
Ирина: Это один из таких опытов, но, например, знание о том, как правильно

функционирует тело, и как правильно с ним обращаться, у нас преподают в школе.



Я представляю сейчас урок, как учат общаться с телом.
 
36:10 Отношение к большому спорту у инопланетян.
Ринат: Следующий вопрос. Может быть, такие вопросы и были, но я попробую

задать. Понятие большого спорта. Вы знаете, что это такое, да?
Ирина: Да.
Ринат: Есть ли что-то похожее на ваших планетах? И ваше отношение к этому?
Ирина: Похожее  на  большой  спорт?  Например,  на  планете  Эслер,  Бурхад,

Шимор  нет  такого,  чтобы  устраивали  соревнования  именно  между
профессиональными спортсменами,  которые только этим и занимаются.  Только это
занятие  у  нас  считается  не  то  чтобы  бессмысленным,  а  не  выполняющим  задачи
воплощения, потому что в задаче воплощения в приоритет ставится духовное развитие.
Физическое развитие лишь помогает ему. У нас есть различные физические комплексы
упражнений,  есть,  как  вы  называете,  физическая  зарядка,  определенные  танцы  под
музыку. Есть определенная физическая культура, но она не нацелена на победу.

Ринат: На достижение результатов, да?
Ирина:  Да.  На  конкуренцию.  Например,  на  планете  Бурхад,  на  Дисару,  на

Плеядеанских колониях, например, Тумесоута,  проводятся какие-либо соревнования.
Например,  кто  кого  обгонит  на  звездолете.  Но  они  проводятся,  опять  же,  среди
молодежи, как вы говорите, и не носят систематического характера. Просто несколько
гуманоидов  договорились  об  этом  и  ради  своего  интереса  это  делают.  Но
систематического, финансируемого государством движения – такого у нас нет.

У нас финансы направлены на другое: на социальную стабильность, на строгую
вертикаль власти, которая позволяет своевременно устранять намек на коррупцию или
невыполнение каких-то обязательств перед обществом.

Ринат:  Понятно,  спасибо!  А  если,  скажем,  гуманоид  с  Дисару  и  землянин
окажутся в какой-то определенной экстремальной ситуации. Если мы говорим, что у
нас  немного  отличается  подход:  наш будет  чисто  физически  в  этом плане  в  более
выигрышной ситуации, или в этих случаях влияют какие-то другие факторы?

Ирина: Смотря что вы понимаете под экстремальной ситуацией.
Ринат: Оказались в среде, где нужно приспосабливаться какое-то время, пока

не  забрали.  Может  быть,  холод,  какие-то  тяжелые  условия,  что-то  требует  чисто
физической  отдачи,  физического  потенциала  какого-то  определенного.  Вопрос
выживания.

Ирина:  (МидгасКаус)  Я  понял  вопрос.  Дело  в  том,  что  если  представитель
Дисару  и  представитель  Земли  окажутся  в  каких-либо  условиях,  которые  требуют
физического выживания, то здесь еще играет роль уровень сознания,  уровень Духа,
анализ обстановки. Потому что бывает, что в экстремальных условиях погибают даже
самые подготовленные спортсмены. А тот, кто, например, не впал в какую-то панику, а
просто  трезво  проанализировал  условия,  выработал  для  себя  план  действий  –  он
остался в живых, хотя физически так не был подготовлен.

Как  я  уже  говорил,  в  школах  Межзвездного  Союза  изучают  безопасность
жизнедеятельности. У вас есть предмет безопасность жизнедеятельности в мире, а у
нас  есть  безопасность  жизнедеятельности  в  теле.  Мы  изучаем,  как  обращаться  с
собственным телом и в том числе в тех или иных условиях окружающей среды. Там
уже идет подготовка психологическая.

Например,  представитель  Дисару  и  представитель  Земли  пошли  в  лес  и
заблудились. Самая такая простая ситуация. Представитель Земли, который понимает,
что он остался без цивилизации, без каких-либо средств к существованию, вокруг него
дикая природа – он может впасть в состояние страха. И под действием адреналина он



может  захотеть  поскорее  выбраться  оттуда  и  идти  в  любом  направлении,  даже  не
замечая те места, по которым он проходит, которые его могли бы вывести из этого
места. Например, под влиянием собственных эмоций быстрее выйти отсюда, он может
пересекать дорогу, даже не видя ее. Под влиянием мыслей.

А  представитель  Дисару,  который  подготовлен  психологически,  как
действовать в этих экстремальных условиях, и он понял, что не знает, куда идти, он
вначале  приведет  себя  в  гармонию,  подойдет  к  ближайшему  дереву  (его  учили
общаться с Духами природы). Пообщается с ними, поймет, где он находится, попросит
их подсказать, где находятся люди. И будет действовать под влиянием их ответа, а он
может прийти только интуитивно.

Когда  рассудок  уже  не  работает  и  не  может  сказать:  «Я  хочу  пойти  туда»,
действует интуитивно. Выбирая по наитию, как вы говорите. А дальше, даже если он
ушел слишком далеко, и ему не удается быстро выйти к людям, он прекрасно будет
знать о том, что страх ему лишь повредит, и он будет оставаться на этом месте до тех
пор, пока его не обнаружат.

Даже если он попробует выйти, он будет сам для себя пытаться оставить знаки,
куда он пошел. Чтобы потом, в случае чего, вернуться на это же место.

Ринат: Он более осознанно будет работать, чем наш землянин, получается.
Ирина: Можно сказать, да. Если он даже не будет так физически подготовлен, у

него шансов спастись больше. Потому что тот, кто физически подготовлен, он просто
уйдет дальше. И потом, в конце концов, без воды, без еды, в состоянии стресса он
потеряет  силы  и  может,  например,  заболеть.  У  него  что-то  может  случиться  со
здоровьем.  Он  может  получить  травму.  Эта  физическая  сила  и  выносливость  без
осознанного управления Духом не дают никаких преимуществ. Напротив, могут быть
опасны.

Ринат: Понял, спасибо! Согласен.
 
44:29 Продолжительность жизни человека.
Ринат: Вопрос: возможно ли в будущем, после контактов, внесение изменений

в геном человека для увеличения продолжительности жизни? Потому что у нас очень
маленькая продолжительность жизни.

Ирина: Такие решения могут приниматься только Духовным миром, конкретно
Архангелом Михаилом, который отвечает в Духовном мире за развитие Земли. Если он
даст такое распоряжение ученым Межзвездного Союза, то, естественно, будут внесены
изменения в геном.

Но  и  без  изменения  генома  потенциально  ваш  организм  может  жить
приблизительно 210-280 лет. При использовании всех его имеющихся возможностей в
данный период, улучшении медицины, широкого введения профилактики, избавления
от  разного  рода  вредных  веществ,  стрессов,  правильного  питания  -  потенциально
настоящий резерв вашего организма такой.

Ринат: Понятно, спасибо!
Ирина: Это  резерв  организма.  Но это  зависит  от  цели  воплощения,  от  того

срока, который назначил Дух.
Ринат: Разве  срок  жизни  нашего  будущего  воплощения  не  обусловлен

Духовным миром? Он же все  равно определяется  при взаимодействии с  Духовным
миром, так ведь? Спонтанно же он не формируется, другими словами?

Ирина: Когда  вы  идете  в  воплощение,  вы  можете  назначить  себе  срок
воплощения  из  определенных возможностей  земного тела.  Вы себе выбираете  срок
воплощения  не  просто  так,  а  для  того,  чтобы выполнить  свои какие-то  задачи.  На
воплощение тратится энергия и ваша, и плазмоидных цивилизаций, которые создают



связи с телом посредством эфирных каналов, и плазмоидных цивилизаций, создающих
элементы для плотной материи тела. Поэтому срок жизни не выбирается обязательно
максимально большой. Здесь первостепенную важность имеют те задачи, которые Дух
себе ставит на том или ином этапе воплощения. Он, например, думает: «Я выбираю
себе 75 лет. В первые 20 лет я буду обучаться, последующие 30 лет я буду заводить
семью, работать, а параллельно работать над развитием таких-то духовных качеств».
Упрощенно говоря, там все сложнее. Там еще родовая задача, социальная задача, они
тоже учитываются.  И в дальнейшем, когда мне будет 75 лет,  я планирую выйти из
воплощения на таком-то уровне. Определенные есть планы.

Ринат: Понятно.
 
48:01 Профессиональная деятельность инопланетян.
Ринат: Может быть, мой следующий вопрос будет немного непонятен для них.

При  такой  продолжительности  жизни  сколько  профессий  можно  освоить?  У  них
имеется в виду, не у нас. Они же живут гораздо дольше нас, так ведь?

Ирина: Эслеровцы 400-470 лет.
Ринат: Человек  работает  в  одной  профессии,  получается.  А  у  них  какой

процесс? У нас вот есть работа, вот человек пошел на работу, мы так понимаем. А у
них что понимается под работой? Что они делают? Пошел на работу - как этот процесс
у них происходит?

Ирина:  (МидгасКаус) Вот я, например, пришел на работу. Моя работа сейчас
состоит  в  контактах  с  землянами  (не  только  с  Ириной,  вообще  со  многими
контактерами). В данном случае в астральном контакте.

Я  в  своем доме  или  где  я  сейчас  нахожусь  (на  базе,  на  Земле),  я  ложусь  в
специальную капсулу, можно сказать, астральную капсулу, которая напоминает ваше
кресло.  Выхожу  из  тела,  перед  этим  дав  организму  все  необходимые  вещества.  Я
выхожу  из  тела  и  по  плану  контактов,  которые  у  меня  согласованы  с  разными
контактерами, я прихожу для той или иной цели контакта.

Далее, после контакта я возвращаюсь в свое тело и передаю мозгу информацию
об этом контакте.  Потом я должен на несколько минут (примерно на 15-20) уйти в
состояние неосознанного Астрала, чтобы восстановились клетки мозга. Сон мне нужен
около 3-4 ваших часов в сутки. Но я могу разделить их на несколько фаз.

Мой  рабочий  день  составляет  в  районе  10  ваших  часов.  А  в  дальнейшем  -
общение,  например,  с семьей:  с сыновьями, с  женой.  Какие-либо мои личные дела,
получение  информации,  в  том  числе  о  вашей  науке.  Чтение  специальных  текстов,
составленных Межзвездным Союзом, где рассказывается, например, об обстановке в
мире. Я постоянно общаюсь с контактерами, и мне нужна новая информация.

Например, сейчас я здесь на час, но после контакта могу остаться еще минут на
сорок. В дальнейшем у меня планируются другие контакты. Я уже прихожу к другому
контактеру с другой целью. Здесь я сейчас с целью ответа на вопросы.

Мы понимаем работу как полезную деятельность и для нашего развития, и для
развития  мира.  Для моего развития  полезно нести свет знаний,  рассказывать  вам и
контактеру о Межзвездном Союзе, о науке и так далее.

А для Эслеровского общества и Межзвездного Союза моя деятельность полезна
тем,  что  я  своим  трудом,  своей  работой  приближаю  время  вступления  Земли  в
Межзвездный Союз, потому что через контактера передаю информацию в общество.

Ринат: Понятно. Спасибо!
 
52:18 Инопланетяне о признаках развития мозга и разума.
Ринат: Такой  вопрос,  может  он  тоже  звучит  по-земному:  как,  при  таком



развитии  технологий,  ваш  организм,  ваш  мозг  (имеется  в  виду  мозг  популяции  в
целом) избегает процесса деградации?

Ирина: Деградация в каком смысле?
Ринат: У нас принято, что если развиваются технологии, то идет определенная

степень деградации мозга. Мы чего-то уже не делаем, что-то уже не вычисляем в уме.
Можем даже не читать, а слушать аудиокниги. Мы просто нажимаем на кнопки, можем
не писать. Мы многие вещи просто утрачиваем.

И на этом фоне насколько вы сохраняете возможность к прогрессу?
Ирина:  Да. Я понял вопрос. Дело в том, если конкретно про вас,  что вы не

просто  утрачиваете  какие-то  навыки,  которые  вам  нужны  были  в  прошлом,  вы
приобретаете нечто другое.  Те,  которые не были характерны для прошлых лет.  Эта
замена, конечно, должна идти гармонично.

Например, если вы уже не умножаете в уме, если вы занимаетесь расчетами, вы
должны пользоваться определенными приборами. Это определенные навыки, которые
не были известны в прошлом. Но самая главная цель – для чего это. У нас какие-то
расчеты или формулы не являются самоцелью. Они не являются признаком развития
мозга  (потому  что  это  просто  механическая  память),  признаком  развития  мозга  и
разума, Духа в этом мозге, который иногда называется умом (та часть разума, которая
непосредственно проявляется через мозг, некоторые так его называют).

Некоторые считают, что ум и разум синонимы. Я лично считаю, что ум – это та
часть  разума  Духа,  которая  проявляется  через  мозг.  Это  способность,  которая
проявлена в мозге через его возможности, через его систему нейронов и так далее.

Мозг тренируется  решением определенных задач. Не только математических,
но и духовных задач. Например, морального выбора, пониманием как поступить, какой
поступок выбрать между,  казалось бы, сходными вариантами,  чтобы повысить свои
вибрации, чтобы стать ближе к Богу. Это тоже тренирует мозг и одновременно дает
урок Духу, будем так говорить.

У  нас  существует  достаточно  развитое  искусство,  различная  литература,  не
кино, а созданные компьютером модели, которые показывают поступки гуманоидов в
данном  случае.  У  нас  просто  нет  таких  гуманоидов,  которые  согласились  бы  на
постоянной основе играть какие-то роли.

Ринат: Актеров?
Ирина: Да. У нас это не запрещено, но нет желающих, которые бы потратили

на это часть своего воплощения. Считается, что время воплощения – это очень важное
время, которое должно быть полностью преобразовано в собственный духовный опыт
этого человека. И потратить время не на то, чтобы узнать информацию, а на то, чтобы
на время примерить на себя личность другого человека,  притвориться ею, никто не
хочет.

Можно о ней почитать. Например, возьмем сейчас ваш мир, можно почитать об
Иване  Грозном.  Это  расширит  познания  Духа,  его  опыт.  Он  посмотрит,  чем  этот
человек жил. Какие он совершал ошибки,  какие он совершал правильные действия,
добрые дела. К чему это его привело, какой у него был характер и так далее. Можно
изучать его биографию. Но если самому играть Ивана Грозного, притворяться им для
того, чтобы просто заработать деньги, для того, чтобы люди на это смотрели – проще
создать  компьютерную модель и запрограммировать  ее таким образом,  чтоб она на
экране компьютера так себя вела.

Если даже я сейчас сообщу, что я хочу сыграть землянина, для всех это будет
странно. Для чего ты сам тратишь время, чтобы показывать нам этот образ самому?
Если мы можем посмотреть его в реальном времени. Именно землянина.

А Ивана Грозного? Для чего ты тратишь время воплощения, чтобы показать нам



его,  если мы можем о нем узнать  из  исторических  хроник? И это все  равно будет
преломление через твою личность.

Это отличие в том, как они воспринимают мир.
Ринат: Понятно! Ирина, у меня еще два вопроса. У вас есть время? Можно их

задать?
Ирина: Да, конечно!
 
58:50 Инопланетяне об изучении Вселенной.
Ринат: Меня интересует такой момент. Сейчас американцы запустили спутник

для  изучения  Вселенной,  есть  наземные  спутники,  есть  стационарные  спутники,
которые  летают  вокруг  Земли  для  изучения  Вселенной.  Есть  телескопы,  которые
смотрят во все стороны.

А каков у них принцип познания Вселенной? Им, наверное, нет смысла строить
телескопы. Мне кажется, им проще слетать, чем увидеть какую-то звезду, условно, на
расстоянии 5000 световых лет.

Ирина:  То, что вы называете телескопом,  это в настоящее время встроено в
систему  корабля.  Например,  звездолета.  Он  может  находиться  в  какой-то  точке
пространства  и  получать  информацию  о  звездах.  Где  она  находится,  какое
пространство вокруг нее, какая звезда ближайшая.

Есть специальные приборы, которые называются (ищет в словаре контактера
аналог термина) пространственные картографы, они встроены в искусственный мозг
корабля. Мозг – это как компьютер, только он может общаться с экипажем (показывает
такой большой компьютер), который отвечает за все системы корабля.

Он может ориентироваться по звездам и составлять картинку пространства, где
он находится,  причем объемную.  Потому что,  когда в открытом космосе находится
корабль,  пространство  находится  над  ним,  по  бокам  от  него  и  внизу,  будем  так
говорить.  Низ и  верх относительное  понятие.  Относительно  человека,  который там
находится в том или ином положении. Тем не менее, объемная карта.

Еще такие телескопы,  которые могут  наблюдать  за  далекими звездами,  есть,
например, на космических базах. Там они не для того, чтобы наблюдать за звездами, а
для  того,  чтобы  наблюдать,  например,  за  гравимаяками,  через  которые  проходят
корабли,  чтобы  фиксировать  их  работу.  В  эти  телескопы  могут  быть  встроены
различные приборы, фиксирующие те или иные излучения.

Ринат: У них принцип действия совершенно иной, получается, нежели у нас.
Ирина: Телескопы, которые есть у вас – у нас были такие на заре исследования

космоса. А сейчас они могут быть интересны, например, детям. Есть такие аналоги для
детей, которые изучают космос, в дополнение к тем урокам, которые им преподают в
школе.

Хотя  есть  полеты  по  Галактике.  Например,  есть  в  школьной  программе
эслеровцев несколько полетов по Галактике, в том или ином классе. Но, тем не менее,
ребенок может изучать это и вне школы. Не всегда родители возят его по Галактике.
Они не всегда имеют возможность, из-за работы, или еще по каким-то причинам. А он,
например, хочет изучать, и ему недостаточно астральных путешествий. Что, конечно,
очень странно, потому что астральным путешествиям учат родители еще до школы.
        Ринат: Да уж.

Ирина: Что-то ты нас озадачил!
 
1:03:10 Пространство и время. Принцип гравитационных перемещений.
Ринат: И вот  чего  я  не  понимаю,  Ирина.  Я  слушаю  вас  и  некоторые  вещи

просматриваю повторно, чтобы понять для себя. По-моему, в одной из первых передач



вы говорили про мгновенные перемещения из одной точки в другую. Вы говорили, что
когда летали, практически не чувствовали движения, так ведь? И глюонная связь —
мгновенная  связь.  Это  все  говорит  о  том,  что  пространство,  время  –  это  все-таки
иллюзия? Их не существует по большому счету?

Ирина:  С  точки  зрения  Духовного  мира  это  иллюзия.  Как  иллюзия?  В
Духовном мире их не существует.  Но в пространстве  это не  иллюзии.  Просто есть
такие волны определенной энергии, которые извлекают приборы. Они могут обходить
привычные вам физические законы. Но это не значит нарушение законов - это просто
их продолжение в том смысле, что вы просто их не открыли, не объяснили себе.

Ринат: Только из-за того, что пока мы не знаем этого?
Ирина:  Это все  равно законы природы. Например,  возьмем гравитационный

прыжок. Это простейшее явление,  которое очень похоже на удар по мячу,  который
лежит на футбольном поле.

Вот  лежит  мяч.  По  нему  бьет  нога  футболиста  -  он  же  резко  начинает
ускорение.

Ринат: Но он все-таки проходит это пространство по времени?
Ирина:  Да.  Он  проходит  это  пространство.  Я  сейчас  говорю  аналог.  А

объяснение  там  такое:  сила,  которая  была заключена  в  ноге  этого футболиста,  она
придала  ускорение  этому  мячу.  Простое  объяснение.  И  чем  большая  сила  будет
приложена  к  этому  мячу,  чем  меньше  его  масса,  и  чем  меньше  притяжение  этой
планеты (может этот стадион на  Луне  находится),  тем  дальше улетит  мяч.  Это  же
простой механизм.

А в гравитационном прыжке  (я  не  говорю,  что  эффект  подобен)  объяснение
такое  же  простое.  Гравитоны,  кванты  гравитации,  которые  есть  в  каждом  атоме,
вырываются,  как  вы  называете,  из  ядра  атома.  Мы  называем  из  третьего  уровня
энергии. Они преодолевают сначала второй уровень энергии, потом первый уровень
энергии. Природа гравитонов – находиться внутри третьего уровня энергии. Когда их
оттуда  выбили  какой-то  энергией,  вытеснили  (выбили  –  это  просто  такой  термин,
который показывает на интенсивный прогресс этого процесса),  гравитоны стремятся
вернуться на третий уровень этого атома.

Им это не удается за счет того поля, которое создано и не пускает обратно это
гравитационное  излучение.  Вы  прекрасно  знаете,  что  излучения  тоже  могут  иметь
направление, потому что все-таки это материальная энергия (не тонкоматериальная и
не  духовная).  Это  излучение  начинает  вращаться  по  специально  созданному
искусственному контуру двигателя,  который,  естественно,  состоит из  определенных
веществ,  который  может  выдержать  плазменное  поле,  по  специальной  траектории.
Если  скорость  гравитонов  в  связанном  веществом  состоянии  практически  равна
скорости  фотонов,  то  в  свободном  состоянии  эта  скорость  превышает  скорость
фотонов раз в 50.

Но  для  гравитационного  прыжка  не  требуется  достижение  максимальной
скорости гравитонов. При вращении гравитонов в этом контуре двигателя постоянно
растет  скорость,  потому  что  они  все-таки  стремятся  вернуться,  преодолеть  это
плазменное поле. Они стремятся вернуться в вещество.

Плазменное  поле  испытывает,  можно  сказать,  давление  от  этого
гравитационного  излучения,  и  давит  в  ответ.  Там  создается  сила  упругости
плазменного поля, специальные показатели есть на табло звездолета.

Когда  скорость  этих  гравитационных  потоков,  которые  напоминают  волну,
потому что там неоднородность есть, достигает 4-х световых, вот это гравитационное
поле мгновенно распространяется на весь корабль, потому что этот контур двигателя
передает  его  на  весь  корабль.  Но  не  по  проводам  передает,  а  по  специальным



энергетическим каналам, которые есть в обшивке. И как только скорость достигает 4-х
световых, эта высвободившаяся энергия перемещает корабль из одной точки в другую,
но не потому что он там растворяется – это уже будет телепортация,  это считается
опасным, потому что атомы могут неправильно собраться.

В мозгу, например, если одна молекула белка будет заменена другим белком в
трети клеток – это чревато психическими нарушениями. Мгновенное перемещение —
это  когда  пространство  мгновенно  преодолевается  именно  за  счет  гравитационного
взаимодействия. В то мгновение, когда исчезает корабль в одной точке пространства,
не в это же, а в следующее мгновение (мгновение примерно равно 1,5 ваши секунды)
он появляется в другой.  Не в ту же секунду появляется,  иначе тогда корабль будет
существовать одновременно в двух местах.

Ринат: А  какое  максимальное  расстояние  может  быть?  Или  это  зависит  от
мощности двигателя?

Ирина: От  мощности  двигателя,  типа  топлива,  из  которого  выбиваются  эти
гравитоны, от определенных характеристик плазменного топлива, от массы корабля и
всего содержимого на нем. Во всех атомах корабля и всех, кто в нем сидит тоже есть
гравитационные поля, эти гравитоны, которые содержатся внутри атомов. И чем их
больше, тем больше требуется той свободной гравитации, которая переместит.

Легче  всего  выбивать гравитоны из четырехвалентных атомов.  Например,  из
мелкодисперсного  порошка  углерода  или  кремния,  иногда  используется  германий.
Возьмем  углерод  как  самый  распространенный  тип  топлива  или  энергетического
источника  гравитонов (горючее  это некорректный термин,  потому что оно само не
горит,  можно для понимания процесса этот термин использовать как образ).  Шести
килограммов углерода в мелком порошке (как графит) достаточно для перемещения
корабля и всего содержимого на нем до 400 килограммов примерно на 30 световых лет.

Ринат: Здорово!
Ирина:  Кстати,  когда  оттуда  гравитация  выйдет,  порошок останется  тем же

углеродом, но он будет непригоден для следующего прыжка. Он будет пригоден для
каких-то других нужд. Но для следующего прыжка оттуда уже ничего не выбьешь.

Например, порошок кремния процентов на 40 мощнее, но чтобы выбить оттуда
гравитоны нужно увеличивать температуру и давление в плазменном поле.

Ринат:  У  нас  показывают  большие  ракеты,  сотни  метров.  Там  нужно
достаточно большое количество топлива или там другой принцип?

Ирина:  Если  корабль  большой,  там  и  запасов  много.  У  него  есть  большой
плазменный генератор,  для которого тоже нужно много энергии.  Так как у нас нет
аналога  вашей электрической энергии,  тем более переменного тока,  мы используем
энергию, накапливающуюся на обшивке корабля. Собираем специальными приборами,
которые встроены в эту обшивку с помощью нанотехнологий,  такими пластинками.
Эти пластинки впитывают в себя излучения от звезд, различных волн: гамма, рентген и
так далее.

Ринат: Которые преобразуются потом в электричество.
Ирина: Да. Они имеют высокую энергию. Большое количество второго уровня

энергии  в  атоме,  как  волны.  Но  там  есть  и  отдельные  атомы.  Ведь  всегда  есть,
например,  рассеянный  водород.  И  все  это  вместе  поступает  в  эти  пластинки,
преобразуется в специальный сплав с определенным содержанием палладия, который
преобразуется в энергию. Она не напрямую в электричество преобразуется, она может
занимать, например, магнетизм, энергию света, электричество, и все это вместе потом
будет преобразовываться в тепло или в освещение, смотря какие нужды. Потому что
энергетическая  установка  питает  этот  плазменный  генератор,  который  должен
нагревать определенное количество газа уже теплом.



Ринат: Спасибо! Да, долго нам к этому идти.
 
1:16:46 Блокировка памяти.
Ринат: Завершающий  вопрос:  как  происходит  стирание  памяти

инопланетянами у контактеров? Происходит блокировка информации определенного
отрезка времени на тонком ментальном плане? Похоже ли это на стирание памяти у
людей перед воплощением?

Ирина:  Если  это  был  физический  контакт,  наводятся  специальные
электромагнитные  поля,  которые  воздействуют  на  сигналы  нейронов  мозга  и
блокируется создание каких-то белков памяти.

Ринат: То есть на какой-то промежуток времени, получается?
Ирина:  Да,  на  какой-то промежуток  времени,  и стирается  то,  что  уже  было

произведено. Разрушаются, можно сказать, те белковые структуры, которые создались
благодаря восприятию этого события.

Ринат: Тогда,  получается,  это  не  похоже  на  стирание  памяти  перед
воплощением? Там механизм, принцип совершенно другой?

Ирина: Там уже на духовном уровне. Когда берут на физический контакт – там
через тело. Поэтому эту блокировку памяти можно очень легко обойти, особенно если
есть согласие Высшего Я.

Ринат: Скажем, если эта блокировка проведена, переговорив потом с Высшим
Я, можно память восстановить? Или до этого обговаривается с Высшим Я этот вопрос?

Ирина: Можно  восстановить.  Можно  спросить  у  Высшего  Я  был  ли
физический контакт, если будет ответ «да», а человек не помнит, значит, ему стерли
память. С разрешения Высшего Я оно может послать воспоминания об этом, потому
что ему никакие физические приборы или излучения не могут ничего заблокировать.
Оно находится в Духовном мире, и при его согласии оно может своей воплощенной
части эти события прислать обратно в мозг.

Дорогие друзья! Благодарю вас за просмотр этого видео! Надеюсь, вам было
интересно!  МидгасКаус  интересно  рассказывал,  я  тоже  слушала.  Дорогие  друзья,
благодарю вас за то, что вы с нами! До новых встреч!

Ринат: До свидания!
 

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  


